

Saint-Pons-de-Thomières Une pluie d'œufs de Pâques pour le plus grand plaisir des enfants

Pour Pâques, les gourmands ont bien entendu pu s'approvisionner en chocolat dans leurs commerces préférés.

Mais, à l'initiative du centre communal d'action sociale (CCAS), une chasse aux œufs avait été organisée sur le parvis de la mairie, autour de l'ancienne cathédrale et dans le jardin public. Avant que l'adjoint délégué à la solidarité, Sylvie Vidal, ne lâche les nombreux enfants présents, Marie-Thérèse Izard expliquait les origines de cette tradition pascale dont on retrouve la trace jusque dans l'antiquité. « Du Jeudi Saint au dimanche de Pâques, une période de deuil a été instaurée dans la religion catholique. On arrête de sonner les cloches et il se dit qu'elles partent en pèlerinage à Rome. Mais comme elles ne veulent pas revenir sans rien, elles se remplissent d'œufs en chocolat pour les distribuer aux



La moindre cachette a été explorée par les enfants.

enfants. »

Au-delà de la légende qui explique une tradition, c'est très probablement de l'interdiction faite par l'Église, jusqu'au XVII^e siècle,

de consommer des œufs pendant le Carême qu'est née la coutume des œufs de Pâques. Ce n'est pas cette explication qui a motivé les enfants mais bel

et bien le plaisir de rechercher cette délicieuse gourmandise plus ou moins bien cachée dans les massifs et dans les murs et de la déguster dès que possible.

Bédarieux Une soirée consacrée à la découverte des vins

Incontestablement, Hélène du magasin de fleurs "Hélène Fleurs & Vins" avait bien fait les choses pour accueillir Cédric Guy du domaine Bonne Angure venu proposer à la dégustation sa cuvée La petite arvine (cépage suisse). Il avait à ses côtés Michel Sallettes, œnophile, qui d'ordinaire accompagne Hélène dans la création et le développement de sa cave. Mais ce soir-là, il animait la dégustation, expliquait les vins, ses ressentis et donnait des orientations pour les accords mets et vins. Organisation parfaite puisqu'une hôtesse à l'accueil offrait un verre pour recevoir



Hélène, Michel Sallettes et Cédric Guy très entourés.

le ou les précieux nectars ainsi qu'un dépliant où étaient répertoriés l'ensemble proposé par le vigneron. À noter que les vins

mis en valeur étaient vendus au prix producteur. Cédric Guy, très entouré, proposait certes la dégustation de

ses vins mais expliquait, comme il se doit, son remarquable travail émanant de vignes situées à Joncelet. Jusqu'à la fin de cette soirée, il fut très pressé de questions auxquelles il a répondu avec bonne humeur avec précisions et professionnalisme. Hélène s'est montrée très satisfaite et contente d'avoir pu offrir cet événement qui « donne le plaisir de pouvoir déguster avec des gens qui respectent le vin et la terre sur laquelle les vignes poussent ».

> Boutique "Hélène Fleurs & Vins" (Grand-Rue). Tél. 04 67 95 03 30.

Joie de Connaître participe à la fête des librairies indépendantes



La librairie Joie de Connaître sera partie prenante de l'opération.

Samedi 23 avril, dans toute la France, mais également en Belgique et en Suisse, se déroulera la 24^e édition de la Fête de la librairie indépendante durant laquelle près de 500 librairies indépendantes offriront à tous leurs visiteurs un livre et une rose.

Le livre offert cette année à tous les visiteurs des librairies participantes, intitulé *On en garde dix... pour la littérature !*, rassemble les conseils littéraires de 50 auteurs. De Maylis de Léonard à Fabrice en passant par Alain Damasio, Nancy Huston, Santiago Amigorena, Agnès De-

sarthe ou encore Mohamed Mbougar Sarr, chacun présentera les 10 livres qui ont marqué sa vie. L'occasion de découvrir et redécouvrir des titres du patrimoine littéraire français et international, d'attiser sa curiosité et... de se créer des envies. Chaque année, cette journée de la Sant Jordi est l'occasion pour les librairies indépendantes de réaffirmer le combat qu'ils mènent pour protéger leur métier et de célébrer avec tous les lecteurs leur amour des livres de papier. La librairie Joie de Connaître de Bédarieux prendra part à l'événement.

Saint-Nazaire-de-Ladarez Beaucoup de monde pour la fête de Pâques

Le comité des fêtes vient d'organiser la fête de Pâques avec son incontournable tour de ville. Attendu depuis maintenant deux ans suite à la pandémie de Covid, les Saint-Nazairiens ont répondu présent à

l'événement. Et parmi eux, beaucoup de jeunes venus de toute part et dormant chez l'habitant de façon à pouvoir faire la fiesta en toute tranquillité.

> Correspondant Midi Libre : 07 66 62 52 02.



Les jeunes sur la terrasse de Luc Mourret.

Rieussec

Cavaliers et saints de glace inquiètent les jardiniers

La période des cavaliers est, chaque année, un sujet d'inquiétude pour les jardiniers amateurs : le temps est un peu capricieux à cette époque de l'année.

Dans le midi de la France, on compte cinq dates qui peuvent être critiques : les 23 et 25 avril avec Saint-Georges et Saint-Marc, le 30 avril avec Saint-Eutrope, le 3 mai avec Sainte-Croix et enfin le 6 mai avec Saint-Jean Porte Latine. Si les deux premiers figurent encore sur notre calendrier, les trois derniers ont disparu. Mais la tradition orale a permis de les faire vivre encore. Cela signifie que ces cinq jours-là, le temps peut varier

brutalement : une petite gelée le matin, ou un refroidissement soudain, ou encore une journée de grand vent ou du froid vif, tout cela en décalage avec la douceur printanière qui a déjà fait son apparition. Ces observations remontent au Moyen-Âge.

À la suite des cavaliers, il y aura enfin les saints de glace, les 11, 12 et 13 mai : ils se nomment Saint-Mamert, Saint-Pancrace et Saint-Servais. Tous les trois ont disparu de notre calendrier. Ce sont, d'après la croyance populaire, les derniers dangers de gelée avant l'arrivée de l'été.

> Correspondant Midi Libre : 06 66 68 01 33.

EN BREF

Saint-Pons-de-Thomières

SPECTACLE DE MARIONNETTES. Après avoir créé en Argentine son premier spectacle de marionnettes, destiné tant aux adolescents qu'aux adultes, où elle raconte une histoire de deuil vécu par une mère qui vient de perdre son bébé, la compagnie Alas Negras, installée depuis 8 ans à Saint-Pons-de-Thomières, vient de signer *Déracinés*, un nouveau spectacle visuel d'ombres et de marionnettes sur table. Un spectacle qui interroge sur une des nombreuses conséquences des déracinements des peuples autochtones : la perte d'identité et de repères. Tout est prêt mais il manque encore à trouver une ou un chargé de diffusion pour faire connaître ce genre de théâtre sensible et poétique.

Contact au 06 31 60 58 86 ou ciealasnegras@gmail.com

CINÉMA. Ce vendredi 22 avril : 16 h 15, La brigade.

18 h, Ambulance (interdit aux moins de 12 ans).

20 h 15, Le temps des secrets.

Bédarieux

CINÉMA. Ce vendredi 22 avril : 10 h, Tschick Good By Berlin (VOSTF). 14 h 30, Allons enfants ; Employé/Patron ; Notre-Dame brûle (ciné-paroisse, 5 € pour tous). 18 h 30, Le secret de la cité perdue ; Les Segpa ; Les Sans-Dents. 20 h 30, Les animaux fantastiques : les secrets de Dumbledore ; Good By Lenin (VOSTF). 21 h, Un talent en or massif.

Camplong

LOTO. Un loto se déroulera le samedi 23 avril, dans la salle des écoles, dès 16 h.

Jeanne Horticulture à Saint-Chinian
100 % libre service et vente-directe



Une production de saison, locale et raisonnée

- Plantes vivaces et méditerranéennes
- Plantes annuelles fleuries
- Arbustes variés pour haies, massifs, bacs
- Grimpantes et rosiers parfumés
- Agrumes, bougainvilliers et oliviers de pays
- Plantes aromatiques et plants potagers

BOUTIQUE DÉCO POUR LE JARDIN ET LA MAISON



Ouvert du lundi au dimanche de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30

Saint-Chinian
04 67 38 16 45

Jeanne Horticulture
www.jeannehorticulture.net